

## Das fällt auf - Werbung für die 750



Seit Oktober 2012 signalisieren die ersten Autos der Stadtwerke Waren GmbH ganz deutlich, dass unsere Stadt im nächsten Jahr ihr Stadtjubiläum feiert. Gerade zu emsig wird derzeit bei den Stadtwerken Waren GmbH an den ersten Werbemaßnahmen zum 750. Geburtstag unserer Stadt Waren (Müritz) gearbeitet, um für dieses einzigartige Ereignis die Werbetrommel zu rühren. Wir freuen uns über die Eigeninitiative dieses Unternehmens und sind schon gespannt auf die nächsten kreativen Werbeideen unserer Warener Betriebe, Vereine oder auch Verbände. Den entsprechenden Lizenzvertrag zur kostenfreien Nutzung des Logos zur 750 Jahrefeier können alle Interessenten seit August 2012 unter [http://www.750-jahre-waren-mueritz.de/logo/logo\\_nutzung.pdf](http://www.750-jahre-waren-mueritz.de/logo/logo_nutzung.pdf) downloaden, per Brief von der Stadtverwaltung Waren (Müritz) oder unter der E-Mail Adresse [750-jahrfeier@waren-mueritz.de](mailto:750-jahrfeier@waren-mueritz.de) anfordern.